
 

 

Istituto Comprensivo Via Volsinio 

Anno scolastico 2013-2014 

Verbale n° 1 del Consiglio d’Istituto 

 

 

 
Il giorno 18 settembre 2013 alle ore 17.00 presso i locali dell'Istituto scolastico intestato si è tenuta la     

riunione del Consiglio d'Istituto per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

 

1. Lettura ed approvazione verbale della riunione precedente; 

2. Criteri individuazione alunni per accesso contributo viaggi di istruzione; 

3. Approvazione preventivo Campo velico Policoro classi prime scuola Esopo; 

4. Approvazione progetto “ Merenda a scuola" ed individuazione fornitore del servizio; 

5. Inglese in orario extrascolastico scuola primaria; 

6. Partecipazione della scuola al progetto “Arance della salute”; 

7. Attivazione servizio mensa alunni non iscritti; 

8. Ratifica assegnazione pre-scuola; 

9. Varie ed eventuali. 

 

 

Sono presenti: 

 

- Il Presidente, sig. Giorgio Gilli; 

- Il Dirigente Scolastico (D.S.), prof.ssa Loredana Teodoro; 

- Le docenti: prof.sse M. Rosaria Salvatori, Carla Vincenzini, Susanna Meloni, Giuliana Castelli, 

Valeria Tavanti, Annarita Gianfelice, Laura Vecchione; 

- I genitori: sig.re Elena Cecconi, Laura Perelli, Claudia Castagni, Matilde Pierro; 

- Il personale amministrativo, tecnico e ausiliario (A.T.A.), sig.ra Patrizia Orlandi. 

 

È presente e partecipa la Dott.ssa Savino per gli aspetti tecnici. 

 

Sono assenti: 

 

- La prof.ssa Alfonsina Moschetti; 

- Le Sig.re Cinzia Lazzari, Floriana Fiume, Giuseppina Tarsi; 

 

Svolge le funzioni di Segretario del Consiglio d'Istituto la sig.ra Elena Cecconi. 

 

Si passa ad analizzare i punti all'O.d.G.: 

 

1.  Lettura ed approvazione verbale della riunione precedente 

 

Il Presidente propone l'approvazione del verbale della seduta del 03/07/2013, che  

 

con delibera n. 32 
 

viene approvato all'unanimità con l’integrazione seguente: l’inserimento della voce “ laboratorio teatrale” 

tra le attività svolte dall’associazione culturale Ars Exprimendi.  



 

 

2. Criteri di individuazione alunni per accesso contributo viaggi di istruzione 
 

La  Dirigente rende noto all’Assemblea che lo scorso anno sono state avanzate 18 richieste di rimborso 

per le visite di istruzione della scuola Esopo con conseguente previsione di rilevante impegno economico 

da parte della Scuola senza che fossero prioritariamente definiti i criteri di individuazione degli aventi 

diritto. Dopo ampio dibattito l’Assemblea all’unanimità  

 

con delibera n. 33 

 

dispone l’istituzione di un Fondo di Solidarietà anche per la scuola secondaria costituito con parte dei 

proventi del Mercatino di Natale e la maggiorazione di € 10,00 su ciascuna quota di partecipazione ai 

viaggi di istruzione/campi scuola che andranno parimenti a confluire nel Fondo di solidarietà. Ciò 

consentirà di coprire per intero le spese del pullman in caso di mancato raggiungimento della totalità degli 

alunni partecipanti e di rimborsare parte del costo del viaggio agli aventi diritto che ne facessero formale 

richiesta. La richiesta deve essere inoltrata entro 7 gg. dalla comunicazione del viaggio stesso. L’importo 

dovrà essere versato integralmente prima della partenza, e il rimborso potrà variare di volta in volta 

essendo naturalmente proporzionato al numero di richieste pervenute le quali – data la capienza limitata 

del Fondo di solidarietà – dovranno essere prese in esame e ammesse al rimborso tenendo conto anche del 

criterio oggettivo del possesso dei “buoni libri” (scuola secondaria) o dell’“esonero” dal pagamento 

mensa (scuola primaria) da parte dell’alunno richiedente. Per tale motivo i rimborsi avverranno a fine 

anno scolastico, quando l’amministrazione sarà in grado di avere un reale consuntivo della capienza del 

Fondo di solidarietà e della totalità delle richieste da parte delle famiglie. 

 

3.  Approvazione preventivo Campo velico Policoro classi prime scuola Esopo 

 

L’assemblea all’unanimità  

con delibera n. 34 

 

approva il preventivo, fissato in € 300,00 pro capite.  

 

4.  Approvazione progetto “ Merenda a scuola" ed individuazione fornitore del servizio 

 

Si prende in esame la richiesta del forno “Bizzarrie di pane” di fornire anche per il corrente anno 

scolastico le merende alla scuola Esopo. Pur avendone apprezzato la qualità e l’efficienza e dopo averne 

preliminarmente verificato la regolarità fiscale, si delibera comunque all’unanimità  

 

con delibera n. 35 

 

di indire un avviso di gara per individuare la ditta fornitrice del servizio per l’anno in corso.  

 

5.  Inglese in orario extrascolastico scuola primaria 

 

Il Consiglio all’unanimità 

con delibera n. 36 
 

autorizza la concessione dei locali scolastici all’Associazione Kid’s World per l’organizzazione di corsi di 

Inglese per la scuola primaria Mazzini in orario extra-scolastico nei giorni da definire e alle condizioni 

descritte nella proposta depositata in Segreteria.  

 

 

 



 

 

6.  Partecipazione della scuola al progetto “Arance della salute” 

 

Il Consiglio all’unanimità  

 

con delibera n. 37 
 

stabilisce la partecipazione della Scuola alla nota iniziativa condotta dalla AIRC per la raccolta di fondi, 

per finanziare la ricerca sul cancro. Conseguentemente il giorno 24/01/14 gruppi di “venditori” costituiti 

da insegnanti-genitori-alunni offriranno in acquisto nei locali scolastici reticelle di arance. Tutto il 

materiale informativo e promozionale nonché le arance stesse verranno forniti dall’Associazione. 

 

7.  Attivazione servizio mensa alunni non iscritti 

 

Il Consiglio approva all’unanimità  

 

con delibera n. 38 

 

l’attivazione del servizio mensa anche per gli alunni non iscritti alla stessa, sia appartenenti alla scuola 

materna S.M. Goretti che primaria e secondaria di 1° grado.  

 

8.  Ratifica assegnazione pre-scuola 

 

Vista l’urgenza della richiesta da parte delle famiglie, il servizio pre-scuola è stato assegnato 

all’Associazione Nuove Idee, che ha vinto il relativo concorso. L’assemblea all’unanimità  

 

con delibera n. 39 
 

ratifica tale assegnazione.  

 

9.  Varie ed eventuali 

 

Il Consiglio all’unanimità  

con delibera n. 40 
 

fissa la data per l’elezione dei rappresentanti di classe il 15 ottobre 2013. 

 

La Dirigente rende noto all’assemblea che le è stata notificata una diffida formale da parte della 

rappresentante legale dell’Associazione Armonia2, diretta a impedirle di organizzare e pubblicizzare corsi 

gratuiti di attività sportiva all’interno della palestra dell’Istituto a beneficio degli studenti dello stesso. Di 

seguito le ragioni che contrappongono l’Associazione Armonia2 al nostro Istituto. 

In data 3 giugno 2013 con prot. 4566/B19 il Dirigente scolastico inoltrava al Municipio II – UOSECS – 

richiesta di poter disporre della palestra in orario 16.30/18.30 del lunedì e mercoledì dell’A.S. 2013/2014 

per le attività complementari di educazione fisica in vista dei Giochi Sportivi Studenteschi. 

In data 28/06/2013, con nota prot. 45200 – pervenuta in segreteria in data 19/07/2013 e assunta in pari 

data agli atti della scuola al prot. 5453/A35, il Municipio comunicava che con DD 1518/2012 la palestra è 

stata assegnata all’Associazione Armonia 2 e quindi “non può essere disponibile”. In data 22 luglio 2013 

con nota prot. 5463/A35 il Dirigente Scolastico sollecitava gli organi municipali (UOSECS e 

Assessorato) a rivedere le proprie decisioni in proposito tenendo conto della vigente normativa che regola 

l’uso degli spazi scolastici e del fatto che le attività complementari di educazione fisica sono connesse 

all’attività curricolare e hanno quindi la priorità. Tale richiesta non ha avuto alcun riscontro. 



 

 

Atteso che i reiterati appelli anche formali e per iscritto della Dirigente al Municipio sono rimasti ignorati 

se non respinti, il Consiglio all’unanimità 

 

con delibera n. 41 

 

rigetta con forza la diffida di cui sopra ritenendo che non abbia ragion d’essere atteso il fatto che Armonia 

2 ha contratto un impegno con il Municipio II ma nessuno con l’Istituto, e dà mandato alla Dirigente 

stessa, in veste di rappresentante legale di quest’ultimo, affinché utilizzi tutte risorse di cui la scuola 

dispone per tutelare con ogni mezzo e, laddove ne ricorrano le condizioni, con eventuale azione legale, il 

fondamentale e irrinunciabile diritto degli studenti della scuola pubblica di usufruire gratuitamente dei 

locali e delle attrezzature sportive di cui dispone per lo svolgimento delle attività scolastiche. 

 

Non essendoci altri argomenti da affrontare, la seduta è sciolta alle ore 20.00. 

 

 

Il segretario verbalizzante    Il Presidente del Consiglio d'Istituto 

Sig.ra Elena Cecconi     Sig. Giorgio Gilli 

  

 


